



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

# communiqué

No: 61  
No.: 61

REFERENCE

DIFFUSION:  
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 11 AOÛT 1977

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Jean-Marie Déry, âgé de 49 ans et originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur en Egypte. M. Déry (baccalauréat ès arts et baccalauréat en philosophie de l'Université d'Ottawa) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1952 et a été affecté à Mexico, Tel Aviv, Phnom Penh et Accra. Il a occupé le poste d'ambassadeur au Zaïre avec accréditation auprès du Rwanda, du Burundi et de la République populaire du Congo de 1971 à 1974. Il était depuis 1976 directeur général du Bureau des services consulaires.

M. Déry remplace Jean Touchette, nommé ambassadeur en Tunisie.

\* \* \* \*

M. Pierre Dumas, âgé de 57 ans et originaire de Montréal, est nommé ambassadeur en Suisse. M. Dumas (baccalauréat ès arts du Collège Jean-de-Bréboeuf, M.F.S. de l'Université de Georgetown, licence en droit de l'Université de Montréal) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1948 et a été affecté à Paris, en Indochine ainsi qu'à New York, Genève, Belgrade, Rome, au Vatican et à Bordeaux, où il a été consul général de 1970 à 1974. En 1974, il a été nommé ambassadeur en Tchécoslovaquie.

M. Dumas remplace Jean Côté, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

\* \* \* \*

M. Jacques Dupuis, âgé de 49 ans et originaire de Ste-Anne de Kamouraska, Québec, est nommé ambassadeur en Espagne. M. Dupuis (baccalauréat ès arts et licence en droit de l'Université Laval) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1954 et a été affecté à Ankara, Tokyo et Paris. En 1973, il a été nommé diplomate en résidence à l'Université de Montréal. Il était depuis 1974 directeur général du Bureau de la coordination.

M. Dupuis remplace M. Georges Blouin, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

M. Harry Horne, âgé de 60 ans et originaire de Shaunavon, Saskatchewan, est nommé consul général à San Francisco, E.-U. M. Horne (baccalauréat en commerce de l'Université de la Colombie-Britannique et maîtrise en administration de l'Université de Toronto) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1947 et a été affecté à Oslo, Stockholm, Lima, Karachi, Chicago et Bonn. Il a été consul général à Sydney, en Australie, de 1967 à 1973, et était depuis 1973 consul général à Atlanta, E.-U.

M. Horne remplace M. Robert Adams, qui revient à Ottawa.

\* \* \* \*

M. Andrew Ross, âgé de 62 ans et originaire de Moncton, est nommé consul général à Atlanta, E.-U. M. Ross est entré au ministère des Affaires extérieures en 1947 et a été affecté à Canberra, New York, Caracas, Rio de Janeiro, Santo Domingo et Santiago, où il a été ambassadeur de 1971 à 1975. Il était depuis 1975 secrétaire du Comité interministériel des relations extérieures.

M. Ross remplace M. Harry Horne, nommé consul général à San Francisco, E.-U.

\* \* \* \*

M. Lawrence A. H. Smith, âgé de 47 ans et originaire de Vizagapatam, Inde, est nommé ministre responsable des Affaires économiques de l'ambassade du Canada à Washington. M. Smith (baccalauréat ès arts de l'Université MacMaster, baccalauréat ès arts, maîtrise ès arts et baccalauréat en littérature de l'Université d'Oxford) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1957 et a été affecté à Karachi et à Paris. Il était depuis 1973 haut-commissaire au Barbade.

\* \* \* \*

M. Kenneth Taylor, âgé de 42 ans et originaire de Calgary, est nommé ambassadeur en Iran, avec accréditation auprès du Bahrein, du Qatar et des Emirats arabes unis. M. Taylor (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto, maîtrise en administration de l'Université de Californie) est entré au Service des délégués commerciaux du ministère de l'Industrie et du Commerce en 1959 et a été affecté à Guatemala, Détroit, Karachi et Londres. Il était depuis 1974 directeur général du Service des délégués commerciaux.

M. Taylor remplace James George, qui quitte le Service extérieur.

M. Jean-Marcel Touchette, âgé de 48 ans et originaire de Lachute, Québec, est nommé ambassadeur en Tunisie. M. Touchette (baccalauréat ès arts et licence en philosophie de l'Université d'Ottawa, et maîtrise ès arts de l'Université de Harvard) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959 et a été affecté à Beyrouth et au Caire. En 1975, il est retourné au Caire comme ambassadeur en Egypte avec accréditation auprès de la Libye et du Soudan.

M. Touchette remplace Jacques Gignac, qui revient à l'Administration centrale à Ottawa.

\* \* \* \*

M. William Warden, âgé de 43 ans et originaire de Niagara Falls, est nommé commissaire à Hong Kong. M. Warden (baccalauréat ès arts de l'Université de Western Ontario et maîtrise ès arts de l'Université du Tennessee) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961 et a été affecté à Moscou et à La Havane. En 1977 il a participé au programme de biculturalisme de la Commission de la Fonction publique à Québec.

M. Warden remplace M. Merrill G. Clark, qui est de retour à Ottawa.